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永山中３年生＆取手市議会コラボ事業

事前・事後アンケート集計対比表（全体）

（事前結果） （事後結果）

（事前結果） （事後結果）

Ｑ１ 「取手市議会」や「取手市議会議

員」イメージは？（複数回答可）

１．わからない…………………… ５６

２．遠い存在……………………… ３４

３．興味がない…………………… ２１

４．よい…………………………… １４

５．興味がある…………………… １３

６．つまならなそう……………… １１

７．明るい………………………… ９

８．おもしろそう………………… ７

９．暗い…………………………… ６

10．とてもよい…………………… ５

身近な存在…………………… ５

12．その他………………………… ３

（闇が深そう、偉そうほか）

13．とても悪い…………………… ２

14．悪い…………………………… １

すがすがしい………………… １

16．気持ち悪い…………………… ０

Ｑ１ 市議や市職員と接し、皆さんは

どう感じた？（複数回答可）

１．とてもよい……………… ５１

２．明るい…………………… ４４

３．おもしろかった………… ４２

４．興味がわいた…………… ３７

５．よい……………………… ２９

６．身近な存在……………… １８

７．わからない……………… ２

すがすがしかった……… ２

９．暗い……………………… １

その他…………………… １

（新鮮だった）

11．悪い………………………… ０

とても悪い………………… ０

気持ち悪かった…………… ０

興味がわかなかった……… ０

つまらなかった…………… ０

遠い存在…………………… ０

Ｑ２ 今日の授業を終えた感想は？

１．楽しかった……………… ３２

２．とても楽しかった……… ２８

３．ためになった…………… ２４

４．普通……………………… ４

５．つまらなかった………… ０

とてもつまらなかった… ０

ためにならなかった…… ０

わからない……………… ０

Ｑ２ 今回のコラボ事業が始まる前の気

持ちは？

１．普通……………………………６９

２．ためになりそう………………３２

３．楽しみ…………………………１７

わからない……………………１７

５．とても楽しみ…………………１１

６．とてもつまらなそう………… ９

７．つまらなそう………………… ７

８．その他………………………… ３

９．ためにならなさそう………… ４
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Ｑ３ その他、今日の授業について、何でもご自由にお書きください。

・より良い取手市にできるよう市議のかただけでなく、自分たちができることは協力し

ていきたいと思った。（同一趣旨意見ほか２件）

・１８００の議会の内１位をとっていたのが驚いた。具体的に何をしたのか知りたい。

・オンラインでの表決やタブレットの使用などとても先進的な取り組みをしていると聞

いて驚きました。すごく有意義な時間でした。面白かったです。（同一趣旨意見ほか１件）

・普通に生きていたら政治の人たちとかかわることって少なかったと思うけど、今回の

授業で興味が出たし、親近感や興味がわいた。（同一趣旨意見ほか８件）

・しっかり調べたつもりでも、まだまだ知らない議会の形や中身が見えて面白い授業で

した。

・面白い人がいっぱいいて楽しかったです。（同一趣旨意見ほか１件）

・議員がすごく格好良かった。

・トイレに関しては絶対可決をお願いします。

・取手市の道路などの問題を解決するにはたくさんのお金が必要なことが分かった。

・今まで言えなかったことが市議会議員に声が届き、とても貴重な体験をでき、とても

よかったです。（同一趣旨意見ほか２件）

・楽しく政治を経験し、学ぶことができた。（同一趣旨意見ほか３件）

・イオンモールをぜひ建ててください。

・ストローをなくすのは良い案だと思ったし、外にトイレを作ったり、これから児童が

増えるから教室を増やすことも考えてほしいと思った。

・市議会や議会事務局について知ることができて良かった。（同一趣旨意見ほか５件）

・選挙は絶対行こうと思った。

・１組の議案は全員賛成を推されてなんだか嬉しかった。

・グループで考えた提言を取手市議会議員の方々と話せて良かった。

・初めてしっかりした議会のようなことを経験でき、とても楽しく有意義でした。

・市議会の人たちがプレゼンのときにニコニコ聞いていて優しそうだった。

・ジェットコースターほしい！

・話すのが緊張したけど楽しかった。（同一趣旨意見ほか１件）

・どのように決めたりしていくのかが実際に体験できてよかった。

・議員の皆さんが真剣に考えてくれていて、とても嬉しかった。

・とてもためになる時間でした。来年もやってあげてください。（同一趣旨意見ほか２件）

・クイズ等、とてもわかりやすく、楽しいパワポで議会についてよく知ることができた

（同一趣旨意見ほか１件）

・予想の２０倍ぐらい議員さんも優しく、ためになる時間でした。取手市に住む一人と

してよりよい地域になるよう願っております。

・他の人のいろいろな考えや意見を聞くことができてとてもよかったです。

・他のクラスの発表を聞くことで見落としていたところや、新しい着眼点を発見できま

した。


